



Gemeindekanzlei 5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20 Telefax 056 436 87 78 gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 8. Mai 2013 dh

Gemeindenachrichten

Standort-Entscheid Alterszentrum, Informationsmaterial

Die Gemeinde hat auf den möglichen Standorten auf der Zentrumswiese und im "Wiemel" je ein Projekt eines Alterszentrums mittels Bauprofilen ausgesteckt. Es handelt sich dabei um Studien, und nicht um konkrete Bauprojekte. Ergänzend sind nun vor Ort Orientierungstafeln aufgestellt worden, wo die beiden Standorte miteinander verglichen und Vor- und Nachteile aufgelistet werden. Am 30. April 2013 fand in der Alten Kirche eine Orientierung für die Bevölkerung statt, welche von rund 200 Personen besucht war.

Alle Informationen der Orientierungstafeln, des Orientierungsabends sowie ergänzende Erläuterungen und Dokumentationen sind auch im Internet unter www.wuerenlos.ch (Aktuelles) zu finden. Es empfiehlt sich, für die Meinungsbildung auch die beiden Standorte vor Ort zu besichtigen. Die Gemeindeversammlung vom 11. Juni 2013 wird dann über den Standort befinden müssen.





Die beiden Standorte sind mit Bauprofilen versehen worden, welche zwei Studien visualisieren.

Korrigierend zum Kommentar in der Aargauer Zeitung vom 2. Mai 2013, wo behauptet wurde, die Gemeinde hätte bislang 10 Mio. Franken für das Projekt Alterszentrum aufgewendet ohne ein konkretes Ergebnis vorliegen zu haben, stellt der Gemeinderat klar, dass die Gemeinde Würenlos die Landkäufe im "Wiemel" von rund 4,6 Mio. Franken ursprünglich nicht für das Alterszentrum, sondern für die Sportanlagenerweiterung tätigte. Die Landkäufe fanden zwischen 1989 und 2001 statt. Hinzu kommen ca. 600'000 Franken, welche die Gemeinde im

Zusammenhang mit dem letzten Endes nicht realisierten Sportplatz für Projektierungs- und Verfahrenskosten aufwenden musste. Den grössten Teil der Zentrumswiese erwarben Einwohner- und Ortsbürgergemeine durch Tausch Mitte der 1980-er Jahre. Die beiden Randparzellen, welche 2000 bzw. 2012 gekauft wurden, kosteten 2,6 Mio. Franken. Das gesamte erworbene Land auf der Zentrumswiese und im "Wiemel" ist in der Zone für öffentliche Bauten und stellt somit einen konkreten Gegenwert dar. Ebenso sind die Planungskosten auf der Zentrumswiese nicht allein wegen des Alterszentrums entstanden, sondern sie sind als Investition für das Zentrum als Ganzes zu betrachten. Der Masterplan "Zentrum Würenlos" und der Gestaltungsplan "Dorfzentrum" befassen sich mit dem gesamten Geviert.



Die beiden möglichen Standorte für ein Alterszentrum.

Arbeitsjubiläum

Am 10. Mai 2013 feiert Doris Vonwyl ihr 20. Arbeitsjubiläum bei der Gemeindeverwaltung Würenlos. Seit 1993 ist sie bei der Gemeindekanzlei als Verwaltungsangestellte tätig. Nebst der klassischen Kanzleiarbeit, welche die Bearbeitung von Gemeinderatsgeschäften beinhaltet, ist sie vor allem für den immer grösser werdenden administrativen Bereich des Sozialdienstes zuständig. Dabei profitiert die Verwaltung sowohl von ihrer langjährigen Erfahrung und der Routine als auch von ihrem wertvollen Engagement. Gemeinderat und Gemeindepersonal gratulieren Doris Vonwyl herzlich zum Jubiläum, danken für die angenehme Zusammenarbeit und für ihren grossen, langjährigen Einsatz.

Auffahrt; Gesetzlicher Feiertag

Gemäss kantonaler Vollziehungsverordnung zum Arbeitsgesetz gilt Auffahrt als gesetzlicher Feiertag. Er ist im Sinne von Art. 20a des Arbeitsgesetzes dem Sonntag gleichgestellt. Die Gemeindeverwaltung Würenlos bleibt am 9. Mai 2013 ganztags geschlossen.

Das Bestattungsamt, die Gemeindepolizei sowie die Technischen Betriebe sind für Notfälle wie folgt erreichbar:

Bestattungsamt Polizei Wettingen/Kantonspolizei Technische Betriebe 079 779 66 08 oder 079 380 94 60 056 436 87 17 oder 117 056 436 87 60

Unentgeltliche Rechtsauskunft

Die Beratungen finden jeweils am 3. Donnerstag im Monat von 18.30 bis 19.30 Uhr im Sitzungszimmer der Bauverwaltung, Erdgeschoss, Gemeindehaus statt.

Nächste Beratung: Donnerstag, 16. Mai 2013

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindeschreiber

Daniel Huggie